Team Kzwei erneut auf Platz 1 beim Stadtradeln

Platz 1 Team KZWEI 25.954 km Platz 2 Offenes Team Aachen 22.981 km Platz 3 Inform 22.965 km

Unsere Kirchengemeinde hat auch in diesem Jahr wieder mit dem Team KZWEI am Stadtradeln teilgenommen. Überraschend und erfreulich ist, dass wir – wie im letzten Jahr – Platz 1 in der Universitätsstadt Aachen belegt haben. Insgesamt 84 aktive Radler/innen kamen mit 25.954 Kilometer knapp an das Vorjahresergebnis von 26.459 Kilometern heran.

In diesem Jahr kamen durch gesponserte 10 Cent pro Kilometer 2.595,40 Euro zusammen. Jeweils die Hälfte dieser Summe kommt unserer Jugendarbeit und dem Förderkreis Kirchenmusik zugute. Deshalb danken wir an dieser Stelle ganz besonders unseren Sponsoren, die durch Ihre finanzielle Unterstützung für die guten Zwecke in unserer Gemeinde mit dazu beitragen, dass eine besondere Motivation entsteht, das Fahrrad zu nutzen! Herzlichen Dank dafür!

Eine Besonderheit in diesem Jahr: Platz 1 bis 3 belegen Frauen! "Kilometer-Königin" mit einer fantastischen Leistung von über 2.115 Kilometern ist Renate Weyers aus Kornelimünster. Bei einem Zeitraum von 21 Tagen vom 1. bis zum 21. Juni ergibt das einen Durchschnitt von rund 100 Kilometern pro Tag. Herzlichen Glückwunsch dazu! Mal sehen, welche Platzierung sie als Einzelperson damit

in Aachen erreicht hat. Unabhängig von den vorderen Platzierungen danken wir allen, die mit jedem geradelten Kilometer zu diesem tollen Ergebnis beigetragen haben! Im Rahmen unseres Gemeindefestes in Zweifall wurde über das Ereignis und die Ergebnisse berichtet.



Eine besondere Idee von Bettina Goetz und Anke Holfter war die Mitgestaltung des Gottesdienstes am Sonntag, dem 11. Juni in Kornelimünster, bei dem der Wochenendchor unter anderem mit einem Fahrradlied zum weiteren, aktiven Mitradeln motivierte.

Danke an alle Teammitglieder, die durch Fotos und Collagen tolle Bildmotive auf unserer Webseite ermöglichten und besonders an Bettina Goetz für die technische Umsetzung, siehe Bildergalerie Stadtradeln 2023 unter www.kzwei.net/gemeindeveranstaltungen.

Erich Mundinger